

Danlanal Tarempa Turut Meriahkan Malam Pentas Seni HUT Kemerdekaan RI Ke-79

Suhendi - ANAMBAS.KINERJA.CO.ID

Aug 17, 2024 - 15:53



KEPULAUAN ANAMBAS,- Dalam rangkaian menyambut peringatan Hari Ulang Tahun Ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia Tahun 2024 di Kabupaten Kepulauan Anambas, Komandan Lanal Tarempa Letkol Laut (P) Ari Sukmana, S.E., M.Tr. Opsla., turut hadir memeriahkan acara "Malam Pentas Merah Putih" yang di selenggarakan di Lapangan Taman Bermadah, Jalan Imam Bonjol, Kelurahan Tarempa, Kecamatan Siantan, Kabupaten Kepulauan Anambas, Jumat (16/8/2024).

Komandan Lanal Tarempa Letkol Laut (P) harus mencicipi Sekapur Sirih dalam pembukaan acara yang diawali dengan pertunjukan Tari Persembahan dan Sekapur Sirih sebagai Tradisi Adat Melayu dilanjutkan dengan menyanyikan lagu kebangsaan Indonesia Raya.

Kata Sambutan Wakil Bupati Kepulauan Anambas Wan Suhendera turut pula mengisi rangkaian acara Malam Pentas Seni Merah Putih di Kabupaten Kepulauan Anambas sebagai wujud cinta dan syukur atas Kemerdekaan Republik Indonesia Ke-79 masyarakat Kepulauan Anambas. Wakil Bupati mengucapkan terima kasih kepada panitia penyelenggara atas terselenggaranya Malam Pentas Seni Merah Putih ini yang semakin membuat semarak peringatan HUT Ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia di Kabupaten Kepulauan Anambas.

Komandan Lanal Tarempa Letkol Laut (P) Ari Sukmana, S.E., M.Tr. Opsla., sendiri mengaku bangga dan sangat mengapresiasi atas terselenggaranya acara Malam Pentas Seni Merah Putih setelah sebelumnya telah dilaksanakan juga Gotong Royong Merah Putih oleh masyarakat Kepulauan Anambas.

"Saya selaku Komandan Lanal Tarempa, selaku seorang Prajurit TNI sangat bangga, senang dan sangat mengapresiasi atas terselenggaranya beberapa kegiatan positif seperti Gotong Royong Merah Putih dan Malam Pentas Seni Merah Putih ini. Ini menandakan betapa besarnya semangat, cinta dan rasa nasionalisme masyarakat Kepulauan Anambas luar biasa. Semoga di hari Ulang Tahun ke-79 ini Bangsa kita Indonesia semakin maju dan tentunya secara pribadi saya berharap masyarakat Kepulauan Anambas semakin sejahtera dan aman", ucap Danlanal Tarempa.

Acara yang ditutup dengan pagelaran penampilan Pentas Seni TK, SD dan SMP yang berjalan aman dan lancar tersebut dihadiri oleh Wakil Bupati dan Sekda Kepulauan Anambas, Danlanal Tarempa beserta Perwira Staf, Kacabjari Tarempa, Polres Kepulauan Anambas, Camat Siantan, Lurah Tarempa, jajaran Pimpinan OPD, para Kepala sekolah, Ormas, dan masyarakat Tarempa dan sekitarnya.

(Pen Lanal Tarempa/Hendi)